

COMUNICADO

El Pueblo y Gobierno de la República de Honduras, por medio de la Secretaría de Estado en los Despachos de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, expresa las muestras de condolencias, por la pérdida de vidas humanas y los cuantiosos daños materiales, causadas por el Tifón Jebi y el sismo que ocurrieron el 4 y 5 de septiembre del presente año, en la región de Osaka, Kyoto, Hyushu y en la isla de Hokkaido, Japón, los cuales además dejaron centenares de heridos.

El Gobierno de la República de Honduras, se solidariza con el pueblo japonés en estos momentos de dolor, especialmente con los familiares de las víctimas, y expresa así mismo, el deseo de una pronta recuperación de los heridos y el restablecimiento de la tranquilidad en la región afectada.

Tegucigalpa M.D.C. 6 de septiembre de 2018.